

Ressort: Entertainment

Prinz William singt Sohn George Coldplay-Lieder vor

London, 01.08.2013, 12:22 Uhr

GDN - Prinz William soll seinem eineinhalb Wochen alten Sohn George Alexander Louis Lieder der Band Coldplay zum Einschlafen vorsingen. Um die sechs Mal wache das "Royal-Baby" Nachts auf und wecke nicht nur den Prinzen und seine Frau, sondern auch die Großeltern, berichtet die Zeitung "Daily Star".

Prinz William singe seinem Sohn dann zur Beruhigung die Lieder "Yellow" und "Paradise" vor. "Coldplay ist nicht seine Lieblingsband, aber George reagiert auf diese Lieder und beruhigt sich", zitiert das Blatt einen Insider. Der Sohn von Herzogin Catherine und Prinz William ist die Nummer drei in der britischen Thronfolge.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18812/prinz-william-singt-sohn-george-coldplay-lieder-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619